



LOS FONDOS FUERON ENTREGADOS A CUATRO ORGANIZACIONES.

Entregan Fondo de Protección Medio Ambiental

Cuatro organizaciones de Antofagasta recibieron \$24 millones por el Ministerio de Medio Ambiente a través del Fondo de Protección Ambiental (FPA) para desarrollar proyectos enfocados en la valoración y conservación de la biodiversidad y también en la economía circular y la gestión de residuos.

“El FPA es un instrumento de incalculable valor

para apoyar las inquietudes que presenta la ciudadanía y sus organizaciones en favor del medio ambiente, y en el Ministerio estamos muy conscientes de ello, por eso hemos diversificado sus objetivos y concursos para tratar de recoger estos múltiples intereses”, dijo el seremi de Medio Ambiente, Gustavo Riveros.

Este año se desarrollarán dos proyectos en San

Pedro de Atacama. El primero de ellos es “Ckepnitir Haymaitier” correspondiente a la línea temática Valoración y conservación de la biodiversidad, que será desarrollado por la Comunidad Atacameña de Tonconao. Y, “Eliminación de microbasurales Río Vilama para el mejoramiento hídrico de riego”, correspondiente a la categoría de Economía circular y gestión de

residuos, que desarrollará la Asociación Indígena de Regantes y Agricultores del Río Vilama.

En Antofagasta se realizará el proyecto sobre la gestión de residuos “Granja Educativa: a través de los animales compostando en el desierto”, a cargo de la Fundación Ecológica y Medioambiental Catalina Aguad.

En esa misma línea en Taltal, se ejecutará el proyecto “Compostando en la Comunidad Agrícola Los Loros”, de la Asociación Gremial Pequeños Quinteros Agropecuarios de esta comuna. 🌱